

Am 13.04.2015 begleitete ich als Elternbeiratsvorsitzende Frau Sabine Keramati und 6 Schülerinnen aus unserer Schule zum Mädchenparlament in den Bayerischen Landtag.



Diana Stachowitz, MdL, mit den Mädchen der Mittelschule München Moosach an der Leipziger Straße

Mehr Fotos: <https://www.flickr.com/photos/113326547@N06/sets/72157651944334545/>

Am 13. April 2015 hat der Frauenarbeitskreis der SPD-Landtagsfraktion Schülerinnen aus ganz Bayern zum Mädchenparlament in den Bayerischen Landtag eingeladen. Dabei hatten die Mädchen die Möglichkeit, den Alltag einer Politikerin unter dem Motto „in Politik einmischen – an Politik teilhaben – Politik transparent gestalten“ näher kennenzulernen und selbst auszuprobieren.

Ca. 180 Schülerinnen waren dabei, unter anderem Mädchen der Mittelschule München Moosach an der Leipzigerstraße, die auf Einladung von Diana Stachowitz, Landtagsabgeordnete für den Münchner Norden, an der Veranstaltung teilnahmen. Gemeinsam mit den Abgeordneten diskutierten die Mädchen in Arbeitsgruppen verschiedene Themen wie „Energydrinks – Freigabe erst ab 18?“, „Cannabis legalisieren“ und „Grüne Gentechnik: Fluch oder Segen?“. Anschließend konnten sie die Abgeordneten mit ihren Fragen zum politischen Alltag und aktuellen Themen löchern.

„Junge Frauen sind die Zukunft unserer Gesellschaft. Sie werden unser Land politisch gestalten, dafür müssen wir sie stärken und fördern“, so Diana Stachowitz, MdL. „Ziel des Mädchenparlaments ist es, junge Frauen zu ermutigen, gleichberechtigt und aktiv an gesellschaftlichen und politischen Diskussionen teilzunehmen. Die engagierte Diskussion der jungen Frauen im Mädchenparlament hat gezeigt, dass sie es können und wollen, und darüber freue ich mich sehr.“

Quelle: <http://diana-stachowitz.de/meldungen/starke-maedchen-im-bayerischen-landtag/>